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Sehr geehrter Herr Kollmeyer,

die Fraktionen der CDU, Bündnis 90 / Die Grünen und der UWG im Rat der Stadt
Gütersloh stellen für den Planungsausschuss am 22.04.2010 zum TOP 5,
„Gewerbeflächenkonzept für die Stadt Gütersloh“ folgenden Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt:

eine Verkehrsuntersuchung zu erstellen, die aufzeigen soll, welche zusätzlichen
verkehrlichen Auswirkungen durch die Ansiedlung gewerblicher Bauflächen im
Bereich des heutigen Flughafens der britischen Streitkräfte, auf der Marienfelder
Straße sowie im umliegenden Straßennetz zu erwarten sind.

Begründung:

Im Tagesordnungspunkt 5 des Planungsausschusses am 22.04.2010 soll ein
Gewerbeflächenkonzept für die Stadt Gütersloh beauftragt werden. Flächen, die auf
Eignung untersucht werden sollen, liegen laut Beschlussvorschlag auch nördlich der
Marienfelder Straße, südlich der Marienfelder Straße und auf dem Flugplatz. Die
Eignung dieser Flächen steht in unmittelbarer Abhängigkeit von einer guten
verkehrlichen Erschließung. Darum soll eine Untersuchung darstellen, welche
verkehrlichen Auswirkungen die Neuansiedlung von Gewerbe auf das bestehende
Straßennetz hat und aufzeigen welche Maßnahmen ggf. ergriffen werden müssten,
um diesen Bereich zu einem attraktiven Gewerbestandort für die Stadt Gütersloh zu
entwickeln.

Das Gutachten soll stufenweise verschiedene Flächengrößen betrachten (z.B. 20ha,
40 ha, etc.), um Aussagen darüber treffen zu können, ab welcher Größe die
Ausweisung neuer Gewerbeflächen neue verkehrliche Erschließungen nach sich
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zieht, und bis zu welcher Größe das vorhandene Straßennetz in der Lage ist,
Verkehre aus einem neuen Gebiet aufzunehmen.

Da das Gewerbeflächenkonzept in der Planungsausschusssitzung am 16.09.2010
beschlossen werden soll, soll die Untersuchung rechtzeitig als Grundlage zur
Vorberatung vorliegen.

Mit freundlichen Grüßen

Heiner Kollmeyer

Fraktionsvorsitzender CDU

Marco Mantovanelli

Fraktionssprecher
Bündnis 90/Die Grünen

Peter Kalley

Fraktionsvorsitzender UWG


